

Segunda ola: reforzarán los controles el próximo fin de semana largo



En medio de la segunda ola de coronavirus que enfrenta la provincia de Mendoza y el país, el gobernador Rodolfo Suarez, atento a la situación epidemiológica, tiene un nuevo desafío en sus manos: **evitar el aumento de contagios el próximo fin de semana largo.**

Dentro de dos semanas se conmemora la celebración del 25 de mayo, por lo que el lunes 24 se sumará para hacer un feriado puente. Con este contexto de aumento de contagios, el Ministerio de Seguridad, saldrá a reforzar los controles en esos días para evitar una nueva ola de casos.

“Estamos tratando de armar un buen operativo para el 25 de mayo. La gente por ahora está cumpliendo bastante y se ha bajado considerablemente la circulación”, explicó el subsecretario de Relaciones Institucionales, Néstor Majul.

Desde el Poder Ejecutivo dejaron en claro que todavía no se planteó el tema del fin de semana largo para determinar si habrá nuevas restricciones por esos días.

Panorama

Hay que tener en cuenta que en una semana mayo ya sumó [el 45% de las muertes del mes pasado](#) y actualmente hay un promedio diario de 740 casos.

En el caso de Ciudad, Ulpiano Suarez, indicó que **“hay que estar atentos al próximo fin de semana largo para evitar aglomeraciones y reuniones no permitidas”**.

En la Capital apuntarán también a reforzar controles y a la realización de una campaña previa de concientización. **También Luján de Cuyo trabajará en esa misma línea sumando personal para los operativos en el fin de semana largo.**

Un dato alentador para la administración local es que desde el gobierno nacional informaron que bajó el promedio diario de casos de COVID 19 en todas las jurisdicciones que estaban encuadradas en el **alerta epidemiológica, entre ellas Mendoza, y se apunta a que no haya un crecimiento de casos.**

“En los departamentos en la categoría de alerta epidemiológica el promedio de casos diarios de esta semana **bajó un 25% respecto de la anterior y si se toma en cuenta el total de casos de los últimos** 14 días respecto de los 14 previos también hubo un descenso de 6.997 casos en el período del 6 al 19 de abril a 5.228 del 20 de abril al 3 de mayo», destacó la investigadora Soledad Retamar, que integra el Grupo de Investigación en Bases de Datos (GIBD) de la Facultad Regional Concepción del Uruguay, dependiente de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN).

Pese a eso, la situación sigue siendo complicada teniendo en cuenta que la ocupación de camas de [terapia intensiva](#) se encuentra al 94,86% en el Gran Mendoza, registrando una **de casi 5 puntos en relación a la semana anterior.**

Mientras tanto, en los próximos días se analizará el impacto de las nuevas restricciones que entraron en vigencia el pasado 3 de mayo. Entre ellas, se dispuso suspender la actividad en casinos, las reuniones familiares y volvió a entrar en vigencia la compra en comercios por finalización del DNI de lunes a jueves.

En esa misma línea, también el gobernador le pidió al intendente de San Rafael esperar los resultados de esas últimas medidas implementadas antes de evaluar nuevos cambios. El peronista Emir Félix había pedido suspender la presencialidad en las aulas por el aumento de casos, sin embargo, el mandatario hizo referencia al **“amesetamiento de casos” que hay en ese departamento y en la zona sur.**



Fuente: El Sol